

### 焼き物作り (9月 25日～)

1年生は粘土で家族の顔を作りました。  
丁寧に一個ずつ心を込めて作っています。  
「きれいにできるといいな」  
「可愛くできたらいいな」  
という思いも聞いています。完成が楽しみです。



### 4年生 焼き物 (2024/9/25)

4年生はランプシェードで家の形の焼き物を作りました。森の奥にある少し怖い家をテーマに作りました。できあがりがとても楽しみです。



### フローティングスクール (2024/10-11～12日)

5年生は、フローティングスクールに行きました。フローティングでは、出航のドラを鳴らしたり、夜には、タベのつどいをしたり、2日目には、ウォークラリーをしたりしました。竹生島など、色々な島を見ました。友達もたくさんできました。また行きたいそうです。



### 1・2年生、校外学習 (2024 10/16 水曜日)

2年生が校外学習で「こどもの国」に行きました。たくさんのアスレチックやボルダリングで遊んだり、琵琶湖の浜辺に行き、貝殻を集めたりしたそうです。2年生からは「ボルダリングが楽しかった!」や「また行きたい」などの声がありました。



### 3年生 スーパー見学 10月3日

スーパー見学では、いつもは見られない裏側を見させてもらいました。冷蔵庫はマイナス20度、一人でたくさん商品を運べる道具ある、などたくさんのことを教えてもらいました。3年生は、スーパーでの秘密を教えてください、新しいことを知ることができました。



### 稲刈りより (2024/9-17)

5年生は、稲刈りをしました。稲刈りでは高島青年農業者クラブの人達に協力してもらいました。稲刈りは手作業でした。「機械の便利さがわかった」や「疲れたけど楽しかった」と話してくれました。昔の人がお米を食べるためにとても苦労したことがわかったそうです。



### 高島市陸上記録会 9月27日

6年生は、高島市陸上記録会に行ってきました。陸上記録会では、走ったり、飛んだり、投げたり全員が一生懸命に取り組んでいました。



### 福祉学習 (10月11日)

2・3年生で10月11日に福祉学習をしました。ジェスチャーやクイズをして楽しく福祉学習の勉強ができたそうです。わかりやすく、大きく口で「あ」などを言ったりもしたそうです。耳の聞こえない人は大変だと感じたそうです。



### 5、6年生サイクリング (2024年/10-17日)

5、6年生は、待ちに待ったサイクリングをしました。みんなボランティアさんに付きそってもらいながら、笑顔で出発しました。そして、西小に行く心破れる坂! 5、6年生の数人は、笑顔忘れず登り切れ、西小に着くと日赤奉仕団の方々が心温まる豚汁を作ってください、後半も5、6年生の力を振り絞り、5、6年生らしい完走が出来ました!

